

ABSTRAK

TINJAUAN PERHITUNGAN BIAYA PREMI ASURANSI RUMAH PADA PT. ASURANSI PAROLAMAS CABANG BANDAT LAMPUNG

Oleh

HENNY MARITA

PT. Asuransi Parolamas Cabang Lampung yang terletak di Jalan W.R. Monginsidi No.211 Bandar Lampung merupakan salah satu asuransi di Bandar Lampung yang berkompetisi untuk memberikan jasa pelayanan dalam mengurangi kerugian yang belum pasti terjadi yang mungkin akan diderita oleh pihak tertanggung. Asuransi adalah suatu perjanjian, dengan mana seorang penanggung mengikat diri kepada seorang tertanggung, dengan menerima suatu premi untuk memberikan penggantian kepadanya karena suatu kerugian, kerusakan atau kehilangan yang mungkin akan diderita karena suatu peristiwa yang tidak tertentu. Dalam Laporan ini masalah yang akan dibahas adalah mengenai bagaimana teknik perhitungan tarif premi asuransi rumah berdasarkan jenis pakatnya. Berdasarkan masalah tersebut “apakah dengan

jenis paket dan tarif yang diberikan dapat meningkatkan daya minat nasabah untuk mengasuransikan rumahnya di PT. Asuransi Parolamas cabang Bandar Lampung?”

Tujuan dari penulisan ini adalah untuk mengetahui seberapa besar minat keinginan nasabah untuk mengasuransikan rumahnya dengan jenis paket asuransi yang telah ditetapkan PT. Asuransi Parolamas Cabang Bandar Lampung. Untuk mencapai tujuan tersebut penulis melakukan penelitian dengan mengumpulkan data berupa dokumen data nasabah, polis, dokumen klaim, dan wawancara langsung kepada karyawan yang ada hubungannya dengan masalah yang sedang diteliti.

Hasil pembahasan yang berkaitan dengan permasalahan tersebut penulis dapat menyimpulkan bahwa dengan jenis Paket E (*cover*) nasabah lebih cenderung memilih jenis paket tersebut, dikarenakan jenis asuransi rumah Paket E adalah jenis paket asuransi yang sangat lengkap dibandingkan dengan jenis paket-paket yang lainnya. Jenis Paket E dengan rate yang tertinggi dibandingkan dengan rate paket asuransi A, B, C, dan D ini dikarenakan jenis paket ini telah menanggung semua baik dari unsur bencana alam maupun kelalaian manusia itu sendiri, dengan rate yang diberikan sebesar 0,58%.